

校長だより 第51号



すてきな島



H28.5.6 日間賀中学校長 井本 仁

「あいさつ・返事」
「気づき、考え、行動する」

周り(相手)のことを

校歌コンクール練習がんばっています 4.25(月)

5月10日(火)に開催予定の校歌コンクール当日に向けて、生徒たちは、各学級でSTなどを使い、練習をがんばっています。1年生は、入学したばかりで、校歌をしっかりと覚えていないので大変ですが、当日までしっかりと練習をしてほしいものです。保護者の皆様、ぜひ校歌コンクールにお越しください。



川本先生研究授業 4.26(火)

3年生の川本大介先生が英語の研究授業を行いました。この授業では、今年度の本校の研究テーマの「自ら学び、高め合おうとする生徒の育成」に向け、生徒が見通しをもって学習に取り組めるようにするための取り組みや、視聴覚機器の有効活用、ペア学習など、さまざまな工夫がされました。

本校は、小規模校であることのメリットを十分に生かしながら、よりよい授業づくりを目指し、研究を進めています。今後も、全職員で力をつけ、よりよい授業を行っていきたいと思います。



体カテスト 4.26(火)



本年度の体カテストを行いました。種目は、50m走、ハンドボール投げ、反復横とび、長座体前屈、握力、上体起こし、立ち幅とびです。(持久走は、別日に体育の授業で行います)どの生徒も、昨年度よりも記録を上げるためがんばって取り組んでいました。

朝会より 5.2(月)

生徒発表（5月のテーマ：自分の好きなこと・ものについて）

鈴木芽依さん（3年）

- 私の好きなことは、音楽を聞いたり、本を読んだり、友達と話をしたりなど、たくさんあります。その中で、最も好きなことは、部活をしている時間です。
- 私にとって卓球は、嫌なことがあっても忘れてしまうような楽しいスポーツです。練習で全員が声を出すところは、胸が熱くなります。
- 卓球の大会が一番好きで、勝たなければいけないというプレッシャーや不安の中、仲間の応援による安心感や、全員で勝ったときのうれしさは、言葉では表せないくらい大好きです。そんな大好きな卓球をこれからもがんばっていきます。

鈴木遥斗さん（2年）

- 僕は自分の好きなことが2つあります。
- 1つ目は、サッカーです。僕は小さい頃からサッカーをしていました。小さい時サッカーをしていてガラスをわってしまい、すごく怒られた思い出もあります。5年生になると、夜のサッカー教室に行き始めました。一緒にやることのある高校生の由晟君はすごくサッカーが上手なので、自分もそうなりたいと思っています。
- 2つ目は、ゲームです。僕はその中でも、アフターパルスというサバイバルゲームが好きで、たくさんの人がやっているようです。

校長の話

この日の朝会では、生徒たちにこのような話をしました！

① あいさつについて

先ほど、体育館に入る前、みなさんが私にしてくれたあいさつについて感じたことです。ほとんどの人が、しっかり私の顔を見て、目を合わせてあいさつをしていてくれました。また、何人かの方は、とてもよい笑顔であいさつをしてくれました。あたり前のことかもしれませんが、とても大事なことです。これからもそのよさを続けてほしいなあと思いました。

② 娘の誕生日に思うこと

誕生日は、この世に生まれたという大事な日。家族や周りの人がすごく喜んだ日です。実は、2日前に、私の長女が20歳の誕生日を迎えました。私も親になって20年がたったのだなあと思うといろいろなことを感じます。赤ちゃんの時、保育園、小学校、中学校、高校と子どもが育っていく途中では、当然のことながら、さまざまなことがありました。嬉しいことや楽しいこともあれば、子どもが言うことをきかなかったり、反抗的な態度をとったりすることもあり、私も親として腹が立ったり、悩んだりすることもたくさんありました。それでも、やはり子どもはかわいいし、大事な存在だという気持ちには変わりありません。親というのはみんなそうだと思います。

特に、島の方はそうです。これまで何度も、島の方から、「子は島の宝」という話を聞きました。皆さんのお父さん、お母さん、この島の方は、子どものことが大好きで、また、子どものことを本当に大切に思っています。このことは忘れないようにしてほしいなあと思います。

今日は、親の気持ちを知っていてほしいということで、このような話をしてみました。